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CÂMARA MUNICIPAL DE ABALARA 
CNPJ: 12.478.988/0001-88 

REQUERIMENTO N° 007/2025/FEM 

Abalara — Ceara, 05 de fevereiro de 2025. 

Ao Excelentíssimo Senhor, 
Angelo Furtado Sampaio 
Prefeito Municipal 

Assunto: Solicitação de Informações sobre a Quantidade de Crianças que Necessitam de 

Cuidadores nas Escolas. 

EU, FRANCISCO ELISEU MOREIRA, vereador deste município, no uso de minhas 
atribuições legais e regimentais, venho respeitosamente à presença de Vossa Excelência solicitar 
informações detalhadas sobre a quantidade de crianças matriculadas na rede municipal de ensino que 
necessitam do acompanhamento de cuidadores nas escolas. 

Considerando a importância da inclusão e do suporte adequado para alunos com 
necessidades especiais, é essencial garantir que haja um número suficiente de profissionais capacitados 
para atender essa demanda, assegurando um ambiente educacional adequado e igualitário. 

Diante disso, requer-se que o Executivo Municipal informe: 

• Qual a quantidade de crianças matriculadas na rede municipal de ensino que 
necessitam do acompanhamento de cuidadores; 

• Se o município dispõe de cuidadores em número suficiente para atender a essa 
demanda; 

• Caso haja deficit de profissionais, quais providências estão sendo tomadas para 
garantir o atendimento adequado a essas crianças; 

• Se há previsão para novas contratações de cuidadores e qual o critério adotado para 
a distribuição desses profissionais nas unidades escolares. 

Dada a relevância do tema para a garantia de um ensino inclusivo e acessível, solicita-se a 
aprecia0o e aprovação deste requerimento, com o consequente encaminhamento ao Executivo 
Municipal para os esclarecimentos necessários. 

Atenciosamente; 

FRANCISCO ELISEU MOREIRA 

Vereador 
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